

Synopsis :

Épisode 1 :

Brian et Léna prennent le petit-déjeuner en terrasse par une belle matinée ensoleillée de printemps. Brian est parfaitement heureux mais Léna a l'air soucieuse. Elle profite du fait que Brian aborde le sujet de cette belle matinée pour exprimer ce qui la tracasse, à savoir ses sentiments pour Brian. Mais Brian ne prend pas la chose au sérieux. Le réalisateur de la vie de Brian décide alors d'interrompre le cours du temps pour lui faire comprendre qu'il doit avoir plus d'égard pour les sentiments de Léna. Ils reprennent donc la scène à partir de la dernière réplique de Léna.

Épisode 2 :

Léna refait sa déclaration à l'identique. Brian se montre un peu plus concerné mais froid, sans émotion. Le réal interrompt à nouveau le temps. Il voudrait que Brian parle avec son cœur, comme vient de le faire Léna. Sa déclaration était simple mais elle venait du cœur. C'est ce que devrait faire Brian. C'est pourquoi ils vont encore faire une prise.

Épisode 3 :

Léna refait sa déclaration à l'identique. Brian répond de manière ridiculement lyrique et romantique. Le réal interrompt le temps. Il en a marre que Brian ne prenne pas ça au sérieux. Il l'engueule vertement parce qu'il a l'impression qu'il fait juste l'imbécile. C'est très énervant car Brian est en train de gâcher la belle histoire qu'il pourrait avoir avec Léna. Mais après tout c'est sa vie et s'il veut la mener comme ça c'est lui que ça regarde. Le réal est sur le point de jeter l'éponge quand Brian lui annonce que cette fois il a compris l'enjeu. Et c'est lui qui demande à recommencer.

Épisode 4 :

Léna refait sa déclaration à l'identique. Brian est stressé et ne trouve absolument rien à lui répondre. Le réal interrompt encore le temps mais cette fois il éprouve de la compassion pour Brian. Il va lui parler calmement pour essayer de comprendre le problème. En fait Brian trouve que les effusions sentimentales sont surfaites et que ça n'existe que dans les films. Lui-même n'a jamais vécu une situation semblable et il ne sait pas comment s'y prendre. Le réal lui conseille de laisser de côté ses blocages et sa peur du ridicule et de juste se laisser aller. Brian n'y voit pas beaucoup plus clair mais il accepte de recommence une nouvelle fois.

Épisode 5 :

Léna refait sa déclaration à l'identique. Comme la dernière fois, Brian reste silencieux et se montre extrêmement nerveux. Léna est déçue, ce qui décide Brian à enfin ouvrir la bouche. D'abord très hésitant, il commence à expliquer qu'il partage les sentiments

de Léna. Puis, de plus en plus assuré, il fait la liste de tout ce qu'il aime chez elle. Des petites choses anodines, mais qui font qu'il aime passer du temps avec elle et qu'il voudrait bien passer encore plus de temps. Léna est émue, mais c'est à son tour d'essayer de le cacher en prenant la chose à la plaisanterie. Quant à l'équipe de tournage, ils sont très satisfaits car ils tiennent enfin une bonne prise.